

# 市政 刷新

2014年 秋号

発行者／福岡市議会議員 調崇史(福岡市民クラブ)

「こんな問題だらけの決算を認めるわけにはいかない」  
決算特別委員会では会派を代表して、決算を認定しないとの意向を述べました。  
今の市政には問題があります。変えるために、行動したいと思います。

福岡市議会議員  
**調たかし**

## すぐ動く！よく働く！**調たかし** 福岡市議会議員(城南区)

### 議会活動！ 議会人として、市民の1人として、 高島市長には今すぐ退場を願いたい

#### ■『普通の感覚』を大切に行動したい

決算特別委員会(10月8日～10月24日)では、高島市長の昨年度の東京出張を中心に、公費の支出が適正だったのかを、同僚議員とともに精査しました。

当局から300ページはゆうに超える分厚い書類を取り寄せ、関係資料と一つひとつ照らし合わせる…。そんな地道な作業を昼夜を問わずに続ける中で、新聞でも報道された高島市長の「出張旅費二重取り」の問題や、公用車を公然と私用の行き帰りに使っていた問題などを明らかにしました。

昨年度、高島市長が東京や海外などへの出張で、福岡市を留守にした日にちを数え上げると実に3ヶ月半。行政の、危機管理の責任者として、これはいくらなんでもやり過ぎです。資料をめくる度に、例えようのない怒りがこみ上りてくるのを感じました。

東京出張の度にファーストクラスやハイヤーに乗って、税金を無駄に使う。そもそも知らずに市民は、額に汗して働き真面目に納税している。そんな構図が、私は絶対に許せない。

政治の世界はときに、非常識な結論を出します。1期生の私でも、これまでの3年半でそんな場面を何度も見てきました。ですが、私はあくまで常識論を張ってきたつもりだし、城南区の普通の家庭で生まれ育った自分自身の、ごく普通の感覚を信じて行動したいと思います。

高島市政は絶対に継続させてはいけません。覚悟を決めて行動したいと思います。



#### ■ 吉田宏・前市長にかける思い

私が政治の道を志し、TNCテレビ西日本を退職したのは平成22年の春。その後、当時の福岡市長だった吉田宏さんの元で、私設秘書として半年の間、色々な勉強をさせてもらいました。

「利権は絶対にやるな」「常に清貧であれ」。

語って聞かされたものではありませんが、私は吉田さんの背中からこれらのこと学びました。人物の大きさ、人脈の広さ、記者としての実績(吉田さんは西日本新聞社の元政治部長)、様々な面で私が心から敬服し、目指すべき政治家として、今もなお、中心に位置づけています。

今、市政に求められるのは、厳しい時代のまちの舵取りを安心して任せることができる確かなリーダーシップです。今みたいに、賑やかしいことばかりやっている場合ではありません。私は吉田さんを先頭に立てて、責任ある市政を取り戻すために全力を尽くしたいと思います。

### 吉田宏さんの政策(抜粋)

- 女性のさらなる活躍支援に向けた市の組織改編と女性副市長の登用
- 中学校3年生までの医療費無料化
- 若者、中高年の雇用拡大と安定
- 健康長寿と生きがいのまちづくり
- 課題の多い学校への教職員の重点配置など教育予算の拡充
- 文化に磨きをかける都市の魅力発信
- 災害に強い市民とインフラづくり



## 地域活動!

### 花みずき通り商店会情報誌「Mizuki」vol.2発行 夏期インターン生が頑張ってくれました

#### 「Mizuki」のお役立ち情報

情報誌には、七隈駅・金山駅の駅時刻表をはじめ、商店会近隣のバス停毎に路線バスの接近情報を知ることができます。

また、城南区内の公共施設の所在地や電話番号も。冊子は商店会の各店舗に置かれています。



### クローズアップ 花いっぱい運動・花いっぱいウォークラリー 商店街活性化のお手伝いをしています！

去る9月20日(土)に、花みずき通り商店会の花いっぱい運動が開催されました。

私は商店街の会員でもありますが、七隈校区の「フラワーラブメイツの一員として参加。7歳の長女と5歳の次女と一緒に、花を植えました。

また10月19日(日)は、ふれあい城南フェスティバルに合わせた商店街のイベント、花いっぱいウォークラリーのお手伝いをしました。

昨年度の第1回に引き続い今年も企画段階から関わったので、多くの参加者で賑わってほっとしています。



### 福博 そうつく言ひ

#### ファーストクラスに乗っていい？

高島市長がファーストクラス・ビジネスクラスを使って公費で出張していることが議会で問題視されました。ところが、規則的には問題はありません。

福岡市の旅費規定では、市長・副市長などは「特級」扱いなので、これらのクラスに乗ることが許されているのです。

実は、私たち議員も「特級」。しかし、もちろんですが私は公費出張でエコノミー席以外に座ったことは一度もありませんし、これからも絶対にありません。

たとえ規則が許しても、自らの規範意識に照らせば、おのずとそうなるはずです。あまりに低次元な話題が議会でとりあげられたことを、議員の一人として非常に恥ずかしく思います。

#### しらべたかし 調 崇史 プロフィール

1978年 4月17日生 36歳

- 1978年 ● 福岡市生まれ
- 1991年 ● 七隈小学校卒業
- 1994年 ● 梅林中学校卒業
- 1997年 ● 修猷館高校卒業
- 2002年 ● 九州大学法学院卒業
- 2010年 ● TNCテレビ西日本入社
- 2011年 ● 同社退社
- 前・福岡市長 吉田宏秘書
- 福岡市議選初当選
- 現在、金山団地在住 妻と3女



ツイッター・フェイスブックなどと連動したサイトで、日々の活動の様子を紹介しています。  
また、オフィシャルサイトからは市政に対するご意見を送れます。皆様の声を聞かせて下さい！



[www.t-shirabe.net/](http://www.t-shirabe.net/)

調たかし 市政相談所

ぜひ、お立ち寄りください

〒814-0131  
福岡市城南区松山2-5-5  
志のぶビル201号

※市営地下鉄 金山駅から徒歩3分  
七隈本町バス停から徒歩1分

TEL:092-834-9984

FAX:092-834-9983

mail:info@t-shirabe.net

調たかし

検索